

01-055-1164-0, 01-055-1162-0, 01-055-1160-0
01-048-5804-0, 01-048-5803-0, 01-048-5805-0

Februar 2008

20112109



Anleitung: Tankrucksack
BMW F 800 / 650 GS (Twin)

Lieferumfang:

- 1x Tankrucksack
- 1x Kartenfach
- 2x Tragegurte
- 2x Haltegurte mit Clip (für vorne)
- 2x Haltegurte mit Schlaufe (für hinten)
- 1x Klettpad
- 1x Klettpad Abdeckung
- 2x Schrauben M5x35
- 2x U-Scheibe klein
- 2x U-Scheibe groß
- 2x Distanzhülse

Achtung! Wichtiger Hinweis zur Montage
Achten Sie vor Fahrtantritt auf festen Sitz des Tankrucksacks

Montage

Ersetzen Sie die beiden vorderen Schrauben der Tankatrappe durch die mitgelieferten M5 Schrauben mit den Unterlagscheiben und der Distanzhülse. (Abbildung 1 & 2)

Befestigen Sie die vorderen Haltegurte mit den Clips am Rahmen (Abbildung 3) und legen Sie die kleine Gummilasche um die M5 Schrauben an der Tankatrappe (Abbildung 2)

Befestigen Sie das Klettpad wie auf Abbildung 4 gezeigt unter der Sitzbank.

Im Offroadbetrieb oder bei einem sehr vollen Tankrucksack empfehlen wir die Verwendung der beiliegenden Klettbänder. Diese Schlaufen Sie wie in Abbildung 5 um ein Rahmenrohr und fixieren damit den Tankrucksack zusätzlich.

Vergewissern Sie sich vor Fahrtantritt, dass der Tankrucksack sicher sitzt.

Die zusätzlichen Gurte können bei Fahrten ohne Tankrucksack unter der Sitzbank fixiert werden.

Der Tankrucksack ist, je nach Model, in seiner Größe variabel. Im Organizerfach im Deckel können Unterlagen und kleine Utensilien griffbereit untergebracht werden. Mit den mitgelieferten Tragegurten kann der Tankrucksack als Rucksack verwendet werden.

Instruction: Tankbag
BMW F 800 / 650 GS (Twin)

Contains:

- 1x Tankbag
- 1x Map compartement
- 2x Shoulder straps
- 2x Mounting straps with hook (front)
- 2x Mounting straps with loop (back)
- 1x Velcro pad
- 1x Velcro pad cover
- 2x Screws M5x35
- 2x U-disk small
- 2x U-disk big
- 2x Distance sleeve

Attention! Important tips, explanations
Ensure a tight fitt of the tankbag before riding

Mounting

Exchange the two front screws with the M5 screws, the U-disks and the distance sleeves as shown on pictures 1 & 2.

Fix the mounting straps with the hook onto the front frame as shown on picture 3 and loop the rubber strap around the M5 screw on the tank cover as shown on picture 2.

Remove the seat and mount the velcro pad as shown on picture 4.

In offroad use or with a heavy tankbag we recommend the use of the two additional velco straps. Sling the straps around the frame and fix the tank bag as shown on picture 5.

Please make shure taht the tankbag is fixed securely before you start riding.

The size of the tankbag is (depending on the model) adjustable. The tankbag can be used a s a backpack with the included shoulder straps.